

Plages propres. Une cinquantaine de bénévoles

Publié le 15 avril 2019 à 11h57

VOIR LES COMMENTAIRES



L'opération a permis de collecter des déchets en nombre.

C'est dans une ambiance conviviale et bon enfant qu'une cinquantaine de bénévoles et une dizaine d'enfants sont venus participer à ce geste éco-citoyen de nettoyage des plages et grèves de Carantec, organisé par le Comptoir de la Mer et la mairie. Ils étaient Carantécois bien sûr mais aussi Léonards, Trégorois voire d'Argoat. Le temps printanier invitait à cette balade écologique sur l'estran et permettait en plus de faire des retrouvailles fortuites. Ainsi, deux anciens élèves du collège de Plouzané, l'un venant du Conquet, l'autre de Plouezoc'h, se sont retrouvés après s'être perdus de vue depuis plus de trente ans. En fin de matinée, les quatre conteneurs mis à la disposition par la mairie étaient pleins de déchets de plastique, bois, ferraille. Quelques pneus et vestiges de planches à voile, blocs de béton ou fibro-ciment complétaient le tableau.

Le pot de l'amitié offert par le Comptoir de la Mer concluait cette matinée au grand air iodé de Carantec.

Retrouvez **plus d'articles**

Plages propres

Comptoir de la Mer

CHEZ VOUS

VANNES

Vannes. Jazz en Ville : le QG des remparts, arène internationale

VANNES

Vannes. Drogue à Kermesquel : des habitants « excédés »

SOIR

Digital nomadisme. Marion, travailleuse globe-trotteuse

BRETAGNE

Championnat de danse bretonne. Trescalan-La Turballe vire en tête

MORBIHAN

Enseignement privé. « L'école de la confiance, on n'y croit pas »

BRETAGNE

Européennes. Un débat avec six candidats bretons vendredi à Vannes

VANNES

Tradi'Deiz. La foule dans les rues de Vannes pour applaudir les danseurs

VANNES

Vannes. Plus de 100 personnes pour défendre la liberté de manifester

[Toute l'actualité de votre commune →](#)